感じの日が多かったように思したが、一人でのんびり遊ぶで、一度に1~2人が入れま

ます。初回の日はプール

場により幅が広がりました。のそらいろ活動はプールの登ルを購入しました。今年の夏

うございました。

類を下さった皆様、あり が盛り上がります。おもちゃ うろなどのおもちゃがある方

がと

るよう初めてファミリープー



2013年10月 NO.11

京都府城陽市枇杷庄島ノ宮80-127 〒610-0117 TEL/FAX 0774(26)3007 E-mail yusapo@me.com

法人ホームページ そらいろブログ

【ゆうさぽ】で検索! 【そらいろ 城陽】で検索!

-ルでの遊び方には個性が 表れました。暑い夏には冷た い水がサイコーですね。

-ルが登場しま今年の夏、そ えていきました。水鉄砲、じょ重ねる毎に水遊びグッズが増ていませんでしたが、回数を

で、一度に1~2人が入れまで、一度に1~2人が入れまり、一度に1~2人が入れまり、一度で、一月された人数は4人。利用し用された人数は4人。利用し用された人数は4人。利用しての大きさはファミリーサイズの大きさはファミリーは13まで、プールの利用日は13まで、プールの利用日は13まで、プールの利用日は13まで、プールの利用日は13 4様でした。潜って遊ぶ、体をのばしてリラックス、おもちってがありましたので、自由に動いをかけて遊ぶ、シャワッで水をかけて遊ぶ、シャワッで水をかけて遊ぶ、おもちのばしてリラックス、おもちのばしてリラックス、おもちのばしてリラックス、おもちのばしてリラックス、おもちのばしてリラックス、おもちのばしてリラックス、おもちのばした。潜って遊ぶ、体を プールでの遊び い夏には最適の 方は、 水言はい 4 下旬にそらいろから姿を消す全体的に萎んでしまい、9月段のエアの上段にも穴が空きませんでした。最終的には、ニ

段のエアになっているのです の形を保ってくれましたの が、その下段の空気が漏れて りました。プールの壁は二



から学んだ事は、利用時は底事になりました。穴空き事件下旬にそらいろから姿を消す全体的に萎んでしまい、9月

スタッフと一緒に、 かき氷を作っています

へ うか。 ハ 事ができたのではないでしょったシロップも、今年は三種である。 い 事ができたのではないでしょったシロップも、今年は三種では、好みにいた。 に つたシロップも、今年は三種には、 節に合わせた楽しい活動を行いろの活動は夏から秋、そしぶしくなってきました。そら涼しくなってきました。そら録する日もありますが朝晩は ったシロップも、今年は三種ました。昨年はイチゴのみだドな過ごしのようになっていき氷」というのがスタンダー き氷でした。「プールの後はかんの楽しみになったのが、か っていきたいと思いますの よろしくお願いします。

新しいプールが登場することるという事です。来年夏にはルの壁を地面との摩擦から守にブルーシートを敷いてプー